

Lesegeschichten

28

Aug

Der letzte Schnitt



Elke Mönnich schließt ihren Salon nach 54 Jahren

Ich befindet mich vor dem kleinen Friseursalon auf der Hardt. An dem Treppenaufgang steht ein einsamer Rollator, aus dem Salon dringt Lachen nach außen. Fast 54 Jahre war dieser Familienbetrieb der Anlaufpunkt vieler Hardter Bürgerinnen und Bürger. Nun sagt Elke Mönnich mit blutendem Herz „Tschüss“.

[Weiterlesen ... Der letzte Schnitt](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jul

Anerkennung der Notfallstufe II für das St. Elisabeth Krankenhaus



Seit dem 1. Juli wird eine 24/7-Versorgung in der Herzinfarktversorgung realisiert

Dr. med. Jan Bernd Böckenförde ist glücklich: „Herzinfarkt-Patienten können nun bei uns 24/7 notfallmäßig versorgt werden. Eine weitere Fahrt zwecks Weiterverlegung mit dem Rettungswagen fällt ab sofort weg. Da die Menschen immer älter werden und das Risiko von Herz-Kreislauf-Erkrankungen mit zunehmendem Alter steigt, war es dringend notwendig, dass wir uns für die Zukunft bestmöglich aufstellen“, so der Chefarzt der Klinik für Innere Medizin, Fachbereich Kardiologie und internistische Intensivmedizin.

[Weiterlesen ... Anerkennung der Notfallstufe II für das St. Elisabeth Krankenhaus](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jul

Perfekte Immobilie für das Dorstener Stadthaus



Die Dorstener Wohnungsgesellschaft kaufte vor drei Jahren das Gebäude am Lippetor

„Erste Gespräche zwischen der Stadt Dorsten und der DWG gab es Anfang des Jahrzehnts“, sagt Thorsten Beckmann, kaufmännischer Leiter der Dorstener Wohnungsgesellschaft und fährt fort: „Die Stadt war auf der Suche nach einer geeigneten Immobilie in der Innenstadt, um die viel zu kleine Stadtinfo, damals noch in der Recklinghäuser Straße ansässig, repräsentativ auszubauen und gegebenenfalls weitere Amtsbereiche dort zu integrieren. Wir wurden schneller fündig als zunächst vermutet.“

[Weiterlesen ... Perfekte Immobilie für das Dorstener Stadthaus](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jul

[Schweinestall der Zukunft!?](#)



Das Büro Thieken plante und realisierte innovativen Prototyp

Schweinestall ist Schweinestall! Von wegen! Oder wussten Sie, dass Schweine eine eigene Toilette benutzen? „Wir haben ja bereits einige Ställe geplant, aber dieses Forschungsobjekt war und ist für uns absolutes Neuland“, betont Rainer Thielen, Dipl.-Ing. Architekt und Beiratsvorsitzender des gleichnamigen Architektur- und Ingenieurbüros.

[Weiterlesen ... Schweinestall der Zukunft!?](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jul

[Spaß auf zwei Kufen](#)



Familie Strauch ist bereit, in die 43. Saison zu starten

Ich treffe Karin Strauch und Tochter Vanessa beim Renovieren der Gaststätte in ihrer Eissporthalle an. „Wir machen hier vieles selbst, eigentlich macht hier jeder alles“, erzählt mir die Geschäftsführerin. Nur den Eishobel, den fahren ausschließlich Georg Horstmann-Strauch, Vanessa sowie der langjährige Mitarbeiter Kevin.

[Weiterlesen ... Spaß auf zwei Kufen](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 15 von 137

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [12](#)

- [13](#)
- [14](#)
- 15
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)